

# 38-Jähriger tödlich verletzt

Frontalzusammenstoß zwischen Rothenbergen und Niedermittlau



Gründau-Rothenbergen (re). Bei einem Verkehrsunfall auf der Kreisstraße zwischen Rothenbergen und Niedermittlau ist am frühen Samstagmorgen ein 38-Jähriger aus Niedermittlau tödlich verletzt worden. Der Mann kam mit seinem Auto aus Richtung Rothenbergen. In einer Rechtskurve geriet er mit seinem Wagen aus bisher unbekanntem Gründen auf die Gegenfahrbahn und stieß dort frontal mit einem entgegenkommenden Auto zusammen. Dessen Fahrer, ein 47 Jahre alter Mann aus Rothenbergen, wurde mit schweren Verletzungen ins Krankenhaus eingeliefert.

*Die beiden Unfallautos haben nur noch Schrottwert.*

*(Foto: Feuerwehr Lieblos)*